

Des photos qui redonnent le sourire

PAR Ve. G. Mis à jour le 24/11/2018 à 05:07 Publié le 24/11/2018 à 05:06



Photographe adréchoise, Marie-Laure De Hiro officie régulièrement au village - pour les associations notamment.

Photographe adréchoise, Marie-Laure De Hiro officie régulièrement au village - pour les associations notamment. Femme au grand cœur, elle s'est inscrite au concours de la 7^e édition du prix *Estée Lauder Pink Ribbon Photo Award* qui a eu lieu pendant Octobre rose en faveur de la lutte contre le cancer du sein. « *Si j'ai participé à ce concours, c'est pour rendre hommage à deux amies, Laurence et Ester, qui ont été emportées par la maladie. J'ai appris que je faisais partie des quarante sélectionnés le jour de leur décès* », confie Marie-Laure.

Sa photo a été exposée durant un mois sous la tour Eiffel. Le 8 novembre, Marie-Laure et Valerie, son modèle, apprennent que la photo est récompensée par le prestigieux prix du public remis par la présentatrice de Teva. Notre photographe ardéchoise est citée parmi les trois lauréates. C'est avec une émotion peu dissimulée que Marie-Laure évoque ce moment de bonheur partagé : « *Avec la photothérapie, tu redonnes le sourire aux gens qui sont malades !* » Les commentaires élogieux sur Facebook, à ce jour, ne cessent de tomber : « *bien mérité, belle artiste au cœur tendre qui sait montrer le meilleur de chacun* ». Son engagement ne s'arrête pas là ; elle fait également partie de l'association *Le Petit soleil de Seillan* qui vient en aide aux enfants et famille de l'hôpital l'Archet 2. Souhaitons plein d'autres belles images à cette photographe talentueuse !